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Вопрос – ответ

Отвечает проректор  по учебной работе 

Р.М. Петрунева

• Почему каждые полгода Вы говорите о количестве академов, приводите графики

успеваемости, хотя знаете, что она не ахти, и не говорите о достижениях

университета в других сферах общественной жизни? 

– На встречах со старостами ректорат уделяет основное внимание вопросам успеваемости по

одной простой причине: учеба – главный труд студента. Это то, за чем он поступил в

университет. Очень важно, особенно на младших курсах, вовремя оказать моральную или

действенную поддержку товарищу, испытывающему временные трудности с учебой.

А что касается успехов университета в других сферах общественной деятельности, то об этом

рассказывается в каждом номере нашей корпоративной газеты «Политехник», на сайте

университета, на ЖК-панели в ГУКе и ВГТЗ. Студенты, отличившиеся в различных социально

важных сферах деятельности, награждаются Благодарственными письмами ректора на

торжественном мероприятии «Гордость политеха. XXI ВЕК» (см.

http://80.vstu.ru/vstu80-pride).

• Сделайте радио!

– В настоящее время в организации корпоративного радио нет необходимости. Во-первых, у

нас нет больших перемен, во время которых возможно организовать громкое вещание на все

корпуса, а во время учебных занятий работа громкого радио в коридорах недопустима.

Во-вторых, для целей оповещения о чрезвычайных ситуациях на этажах установлены

мониторы МЧС.
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